

Aumenta exigencia en la comunidad Sierra Maestra

Categoría: Los Palacios

Publicado: Viernes, 19 Febrero 2021 17:25

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 840

La comunidad Sierra Maestra, del territorio de Los Palacios, fue objeto de control de la Asamblea Municipal para precisar la necesidad de que sus centros administrativos y trabajadores por cuenta propia cumplan con las medidas anti epidemia.

El personal de Salud tiene la obligación de insistir pesquisas con la calidad requerida y de manera sistemática. También mantener el cumplimiento de los despachos y otras actividades permanentes del delegado con su población, como escuchar sus planteamientos y quejas de los electores para tramitarlos con las administraciones correspondientes.

Y darle seguimiento a la política de precios, la variedad y calidad de los alimentos en las entidades del comercio y la gastronomía, así como los servicios Comunales.

José Ramón Cabrera Miranda, presidente de la Asamblea Municipal, se reunió con los trabajadores y administrativos para profundizar en la necesidad de ofrecer un servicio de excelencia en la localidad.